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八重桜がきれいです！
「いにしへの 奈良の都の 八重桜 けふ九重に にほひぬるかな♪」

百人一首に詠われている句の一つで、私の得意札の一つです。そ

の八重桜が校庭北の保育園の陰にありますが、今が見頃となりまし

た。ソメイヨシノとは違った美しさと気品の良さを感じます。過日

行われた早川町教職員全員が一堂に会する会議で、早川町教育委員

会の佐野教育長さんから、八重桜についてのお話を伺いました。

八重桜の花言葉は、「豊かな教養」「良い教育」「しとやかさ」だそうです。そして、花びらが重な

っている様子から、知識が積み重なっていくというふうに考えられ、学校に多く植えられているとい

うことです。豪華さの中に凛と咲いている八重桜のように、わが校の子どもたちを育てたいと改めて

思いました。

各種健康診断について
学校では、身体測定に始まり、さまざまな「健康診断」が行われています。

本日も、耳鼻科検診が行われ、来週には、眼科検診や聴力検査が行われます。

その検査の結果については、異常の有無にかかわらずお知らせをします。毎

年決まって年度始めの忙しい時期に行われる「健康診断」ですが、これは、『学

校保健安全法』という法律で６月３０日までに実施するよう定められており、

その診断結果は保護者に通知し、必要に応じて治療や検査などの処置を取る

よう指示するものです。「健康診断」の前には、養護教諭より保健だよりが出

されます。よく読んでいただき、子どもたちが「健康診断」をスムーズに受

けられることのできるようご理解とご協力をお願いします。

授業参観･学年PTA総会･PTA総会へ積極的なご参加を！
今週の１９日(金)は、本年度最初の「授業参観」「学年 PTA 総会」「PTA 総

会」が行われます。年度始めということで、学校ばかりでなく、保護者の皆

様のお勤めの職場においても慌ただしい時期ではあろうかと思いますが、是

非ご参加をお願いいたします。そして、「子どもが進級し、どんな成長が見

られるか」「新しい学級の様子はどうか」「新しい担任の先生は？」etc、授業
を通してご覧いただけたらと思います。

引き続き行われる「学年 PTA 総会」では、お子さんにかかわる「学習・生活面」について、担任
と膝をつきあわせて話し合う場であります。「PTA 総会」では、本年度の職員紹介や活動方針の承認
が行われ、恒例の儀式も行われるのでしょうか(o^―^o)ﾆｺ
「例年のことだから」「わかっているから」…ではなく、積極的なご参加をいただけたらと再度お

願いいたします。

 
 


